



Peregrinación Internacional Aniversaria de mayo



La peregrinación Internacional Aniversaria de mayo estará presidida por el Cardenal D. Oscar Maradiaga, Arzobispo de Tegucigalpa, Honduras, presidente de Caritas Internacional. D. Antonio Marto, Obispo de Leiría-Fátima, subraya que la llegada de D. Oscar Maradiaga a Fátima *“se debe al hecho de venir a Portugal a un congreso promovido por Caritas. Sabiendo eso, aproveché la oportunidad para invitarlo a presidir la peregrinación, pudiendo así ofrecernos una visión universal de las consecuencias de la actual crisis socio-económica, en su calidad de Presidente de Caritas Internacional”*.

www.fatima.pt/es/news/peregrinacion-internacional-aniversaria-mayo